
令和５年度・第２回 甲良町デイサービスセンターかつらぎ 運営推進会議 
 

  日時：令和６年３月２７日（水）１０：００～ 

  場所：デイサービスセンターかつらぎ    

 

 

挨拶   

鈴木ヘルスケアサービス株式会社  代表取締役 鈴木則成 

 

１． 出席者紹介（自己紹介） 

 

２． 報告事項  

・「甲良町デイサービスセンターかつらぎ」 活動報告 

９月：敬老会 消防訓練 園芸活動  

１０月：お出掛け 運動会 さつまいも掘り カレンダー制作 

１１月：おやつ作り 障子張り 干し柿作り ザクロジュース作り 紅葉見学  

１２月：お正月準備 大掃除 しめ縄作り しめ縄展  

１月：お正月 お正月遊び 初詣 書初め 鏡開き  

２月：節分 百寿祝準備 百寿祝会  

誕生日 世代間交流  

１日の流れ  

 

・現在のご利用状況 

利用者定員：１５名/日 

登録人数：男性４名  女性２５名  合計２９名 

曜日別利用者数： 

 月：１３名 火：１４名 水：１３名 木：１４名 金：１２名 土：９名 

男性 ３名 ２名 １名 ３名 ２名 ０名 

女性 １０名 １２名 １２名 １１名 １０名 ９名 

週平均利用日数：２．６日/週 

週あたり利用回数：１回・４名 ２回・９名 ３回・１２名 ４回・３名 ５回・１名 ６回・名 

 

空き状況：各曜日に空きがあります 

 

 

  自治会長 民生委員 民生委員 地域包括 

T 様 〇 K 様 〇 B 様 〇 M 様 〇 

ご利用者家族 

N 様 〇 H 様 〇 K 様 〇  

代表取締役 通所系サービス部長 管理者・生活相談員 生活相談員 

鈴木 則成 〇 金戸 保之 〇 小野 満美 〇 疋田 祐貴子 〇 



介護度別利用者数：(別紙参照) 

要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 申請中等 

０名 ０名 ８名 １３名 ６名 １名 ０名 １名 

平均介護度：２．０ 

 

認知症高齢者の日常生活自立度：(別紙参照) 

Ⅰ Ⅱa Ⅱb Ⅲa Ⅲb Ⅳ Ｍ 

11 名 4 名 14 名 0 名 0 名 2 名 0 名 

 

・現在の職員数 

  管理者：１名        相談員(介護職員兼務)：２名 

看護職員：３名(非常勤) 介護職員：２名 

意見交換 

   民生委員 阪東様…私も月１回のサロンをしているが、レクレーションを色々提供しようと、 

   面倒くさいと言われるが、かつらぎさんはどう導いているのか？ 

   制作ばかりでは面倒くさい。 

   レクレーションばかりでは行きたくない。 

   家だと季節感が無い中で、アクティビティをして、今の状態を維持している所が凄い。 

   【かつらぎより】 

   制作などを行う際は、まず興味をもっておられる方（制作が好きな方）から初めています。そ

の制作されている状況に興味をもって頂くようにしています。職員が制作を促すのではなく、

職員がそっとその場を離れる事で、利用者同士の横のつながりから制作が進む事がありま

す。  

 

   民生委員 朽木様…民生委員として１人暮らしの方のお宅に月１回訪問しています。また自

身は尼講をし、その後お茶を飲むという事をしている。わが身も考えながら色んな機会を設け

たい 

 

   下之郷自治会長 藤堂様…毎月色んな事を開催して準備がたいへんやろうなと思いました。 

 

   家族 K 様…家では見せない顔が見れて驚いています。きっと座っているだけやろうなと思っ

ていたがこんな表情をしていて頭が下がります。 

  

   家族 N 様…手が不自由な中色んな活動に参加出来ている様で良かったです。 

   自宅では点つなぎなど取り組んでいます。 

   ここで１００歳のお祝いをしてもらってありがとうございました。 

   孫たちも皆デイサービスでこんな事もしてもらえるの？と驚いて喜んでいました。 

 

   家族 H 様…家では「なんかしよか？」と言われても何もしてもらってないから、動けるのが凄

い！ 

   【かつらぎより】 

   お家で見せられる姿と違うという事ですが、皆さん社会性を保っておられます。   



   出来る事をしようかなと K 様は、食後の食器を拭きをして下さった後、食器棚に片付けまでし

て下さっています。 

   N 様は、底力をもっておられます。運動も制作も必ず最後まで取り組まれ、こちらから休憩を

促している状況です。 

   H 様は、忙しくしている職員に「何か手伝おうか」と優しく声を掛けて下さって、テーブル拭き等

して下さっています。 

 

  ご家族は２４時間３６５日介護されています。私たちは利用時間が決まっている中で接している

ので、何とか今の生活を保って頂けるようにかつらぎでは過ごして頂いています。、 

 

・事故報告について 

     屋外歩行の転倒   １件  

     フロアー内での転倒 2 件 

 

３． ご意見、ご感想等 

民生委員阪東様…中等度の方が多い中で、介護度が変わる事無く、維持出来ている感じです

ね。かつらぎさんから、何かありますか？ 

【かつらぎより】 

コロナが明け、活動の制限も変わりました。コロナ禍は慣れないマスクも着用し、なるべく動か

ず、静かに活動していましたが、５類に移行したことで風潮が変わりました。 

これから、季節もよくなるので、屋外での活動も行っていきます。 

・ 

 

 

次回開催： 令和 ６年 ９月予定  


